

Presidente del Inder elogia preparación del béisbol en México



La Habana, 3 may (JIT) El presidente del Inder, Osvaldo Vento, destacó los saldos del período cumplimentado hasta hoy en la capital mexicana por integrantes del concentrado beisbolero cubano.

«Alto nivel de satisfacción por el cumplimiento de los objetivos propuestos», opinó vía twitter el directivo desde el habanero aeropuerto internacional José Martí.

«Recibimos a los 28 atletas y al colectivo técnico de nuestra preselección», indicó Vento, quien calificó de fructífero ese segmento de la puesta en forma. «Ahora a seguir el trabajo», sentenció.

«Jugadores y entrenadores coincidieron en destacar el aprovechamiento de esta etapa», escribió por su parte en esa propia red social el vicepresidente del Inder Jorge Polo Vázquez.

«Estimula el buen ambiente reinante entre todos rumbo a #Lima2019 y el #Premier12. La ruta está trazada y solo queda sostener esos niveles de entrega», sostuvo.

El grupo viajó el 8 de abril, y al decir del Dr. Francisco Montesinos logró gran adaptación a las condiciones de altura y alcanzó parámetros biomédicos positivos.

El galeno añadió que hubo mejoría del peso corporal, así como el desarrollo de las capacidades funcionales, y los preparadores se mostraron igualmente complacidos con la concreción de los propósitos trazados en el orden técnico.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/189767-presidente-del-inder-elogia-preparacion-del-beisbol-en-mexico>



Radio Habana Cuba